

長かった臨時休校が明け、気付けばもう6月。各方面での自粛が緩和されていますが、まだまだ各自の対策が必要ですね。普段と違う慣れない生活スタイルで過ごした数か月、学校生活がストップした事で、ストレスと同時に進学・就職への不安も多くある事と思います。就職組は情報解禁の7月まで1か月を切りました。芦野組グループでは学生さんの参考となる情報を継続して発信していきたいと思っています!!

少しでも進路決定のお役に立てますように・・・

TOPIC

土木は町のお医者さん!!

「土木は町のお医者さん」これは弊社社員の言葉です。私たちが体に不調を感じたら病院に行き診察してもらうのと同じように、道路や水道・町全体のライフライン等に不具合を生じたら、それらを直したり、新しく整備する事が土木のお仕事なんです。そして町を直し、暮らしやすい環境を維持するという事は「私たちの生活を快適に保つ」ということでもあるんです。ライフラインという特性から「景気に左右されにくい」という利点もあります。



また、土木業界も近年ICT化が進んでおり、芦野組グループでも積極的に導入をしています。ICTを使った事例も紹介していけたらと思いますので楽しみにしていってくださいね♪



◆輝くアシノビト◆

芦野組グループで働く「人ビト」を紹介。土木の仕事に対する思いを聞いてみました。

Number.3

Q.建設業を選んだきっかけは？

→体を動かす事と「ものづくり」が好きで今の仕事をしています。現場が一つ完成した時は毎回嬉しく思います。

Q.大変な部分はありますか？

→「大変」とは少し違いますが、休憩時間がずれてしまう事はしばしばあります。日々の作業は設計書の工程で進められていて、内容によっては休憩時間で作業を中断できない事もあるんです。外仕事ということで、天気にも左右されますよね。そういう意味で臨機応変に対応していく事は必要になってきます。

恵比寿 土木作業員
Tさん (21年目)



Q.楽しさや面白さを感じる時はどんな時ですか？

→ショベルカーなどの建設車両を操縦する時などは、周囲の作業員さんたちの動きを把握しながら操作をするので頭をフル回転させて行っています。屋外の作業なので季節ごとの暑い寒いはありますが、そこはそれほど気になりません。元々屋内より屋外での仕事の方が好きでした。

Q.入社して良かった事はありますか？

→やっぱり資格を色々取得できた事でしょうか。施工管理技士の資格も会社に入ってから取ることが出来ました。資格や免許は個人につくものなので、一つ取得するごとに自分の自信にもつながっています。

Q.学生さんに向けてメッセージをお願いします。

→手に職をつけるにはオススメの仕事です。
あとは～・・・、筋肉もついて健康的になれますよ！笑